

# *Le Salvador demande son adhésion à Petrocaribe*

---



San Salvador, 2 juin (RHC-PL)- Le Salvador a demandé formellement son entrée à Petrocaribe, dans le cadre d'une réunion spéciale de cet organisme, dans la capitale du pays centraméricain.

Le secrétaire général du Front Farabundo Martí de Libération Nationale, Medardo González a signalé que le Salvador pourra ainsi profiter des bénéfices qu'offre ce mécanisme concernant le paiement de la facture pétrolière.

Le dirigeant politique a précisé que l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique augmentera jusqu'à 3 fois plus, la quantité de combustible qu'elle reçoit.

Il a déclaré aussi que l'intégration du Salvador à cette initiative de coopération énergétique va être un instrument important pour la croissance économique dont à besoin ce pays latino-américain.



**Radio Habana Cuba**